



Primeras Planas

Encarga CSP a FGR petición de “El Mayo”

Sugiere gabinete de seguridad no pedir regreso de *El Mayo*

EU: con México siempre habrá colaboración

Trump, “listo” para pena de muerte contra *narcos*

EU perseguirá a *narcos*, pero sin incursión militar en México: Rubio

Discurso de Trump eleva ansiedad y *bullying* entre niños migrantes

Capturados, 51 de los *Chapitos* y 14 de la *Mayiza*

Vapor de mota

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

Pablo Vázquez Camacho

Cae el *Dieguito* en la alcaldía Iztapalapa

El jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, dio a conocer la detención de Diego Enrique García Martínez, alias *Dieguito*, líder del grupo delictivo Los Tanzanios, así como de una mujer, su pareja sentimental. En el operativo participaron la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), Secretaría de Marina (Semar) y la Guardia Nacional (GN), instancias que cumplieron con dos órdenes de cateo en dos inmuebles de la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) Sin mención [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atorados por robo de autopartes

Dos sujetos fueron detenidos por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** por su presunta participación en el delito de robo de autopartes, además de que les decomisaron droga y un auto. La captura se dio en calles de la colonia Tres Estrellas, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Vapor de mota

Importante golpe a la venta de medicamentos controlados y mercancía de contrabando asestó la policía de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México al realizar un operativo y cateo en una bodega en el barrio bravo de Tepito, en la calle Manuel Doblado de la colonia Morelos, donde aseguraron vapedores con marihuana, zapatos tenis, cigarros y medicamentos controlados. El despliegue fue encabezado por la Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada (FEMDO), con apoyo de la Secretaría de Marina (Semar), la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), la Guardia



Nacional (GN), la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

En... Cajosos

Dos sujetos, quienes intentaron colocar una trampa en un cajero automático de la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos por agentes de la **SSC**. [Metro](#) / [La Prensa](#)

Al corralón, 22 motos

Un total de 22 motocicletas fueron trasladadas a un depósito durante un operativo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, como parte del programa Salvando Vidas, para prevenir accidentes. [Reforma](#)

Detienen a hombre con droga en la Ceda

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que efectivos policiales detuvieron a un hombre de 27 años en posesión de varias dosis de posible narcótico en la Central de Abasto (CEDA), ubicada en la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#)

Detienen a 2 menores por extorsionar a mujer

Policías capitalinos detuvieron a dos menores de edad por extorsionar a una comerciante en Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron en un local de comida ubicado en la colonia Faja de Oro, donde los presuntos extorsionadores amagaron a la mujer con un cuchillo en el cuello. [Reforma](#) / [Metro](#)

Balean a comerciante colombiano

Un comerciante de nacionalidad colombiana resultó herido por disparos de arma de fuego, durante una riña en la esquina de Monte de Piedad y Tacuba, en el Centro Histórico. El agresor fue detenido. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Extorsionaba afuera de la Fiscalía capitalina

Benjamín "N", quien se hacía pasar por agente de la Fiscalía General de la República (FGR), fue detenido por fraude y extorsión debido a que prometía plazas en la Policía de Investigación (PDI) de la FGJ capitalina a cambio de 5 mil pesos. Después de la denuncia, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** localizó al hombre en la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Pumas-América, "una pelea de perros" que se enseña desde fuerzas básicas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementará un operativo con tres mil 165 policías, apoyados con 166 patrullas y un helicóptero del agrupamiento Cóndores, los cuales serán los encargados de resguardar la seguridad y salvaguardar la integridad física de los asistentes en el Estadio Olímpico. [La Jornada](#) / [Esto](#)

Recuperan hectáreas ocupadas ilegalmente

En una acción rápida para recuperar 26 hectáreas de suelo de conservación que habían sido ocupadas ilegalmente con 64 construcciones provisionales, la alcaldía Xochimilco, en coordinación con la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA) y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo en la zona cerril de Santa María Nativitas y Santa Cruz Acalpixca. [Basta](#)

Detienen por extorsión a funcionario de la Ciudad Deportiva

El Comité por la Defensa y Recuperación de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixihuca informó la detención en flagrancia por el delito de extorsión al jefe de la Unidad Departamental de Control de Accesos. Los vendedores denunciaron el hecho a **policías** de la Unidad de Protección Metropolitana Oriente. [La Jornada](#)

Destituyen 7 mil 843 policías en el periodo 2018-2025

De 2018 a lo que va de 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través del Consejo de Honor y Justicia, ha destituido de la corporación a 7 mil 843 policías. [El Universal](#)

Golpea a un policía por multa de parquímetro

Un sujeto agredió a un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, al negarse a pagar una multa por no pagar su boleto de parquímetro. Los efectivos de la PBI detuvieron al automovilista de 51 años, lo enteraron de sus derechos constitucionales y lo trasladaron ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

Firman ÁO y C5 convenio de colaboración

Para reducir los tiempos de respuesta y eficientar la atención a las y los vecinos, la alcaldía Álvaro Obregón firmó un convenio de colaboración con el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5). "El nuevo modelo que estamos implementando contempla la prevención y el combate a las causas de la violencia, pues si bien la ley indica que nuestro ámbito de acción es la prevención, eso no nos limita para contribuir en esfuerzos coordinados con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el C5 de la Ciudad de México", dijo Javier López Casarín, alcalde de la demarcación. [La Crónica de Hoy](#)



Rebasa a Orvañanos el paso de peregrinos; congestionan calles y avenidas de Cuajimalpa

Durante el pasado mes de diciembre la actual administración de Cuajimalpa implementó el programa Apoyo Vial con **elementos policíacos**, cuyo principal objetivo era el de ordenar el tránsito para reducir accidentes y proteger a los miles de peregrinos que tienen como destino la Basílica de Guadalupe, además de mitigar los congestionamientos permanentes que hay en la alcaldía. Por este problema adicional en el que se ven obstruidas las vialidades y el paso peatonal, a finales de enero, la alcaldía Cuajimalpa retomó los dos programas Recuperación de Espacios Públicos y Salvando Vidas, también con la participación de elementos policíacos para recuperar el espacio público. [Basta](#)

2024, año negro para ciclistas en la cdmx

El 2024 ha sido uno de los años más letales para los ciclistas en la Ciudad de México, con un estimado de entre 35 y 40 personas fallecidas mientras usaban la bicicleta, señaló Patricia Urriza, secretaria de la Comisión de Movilidad del Congreso capitalino. La nota es acompañada de una fotografía donde aparece una patrulla. [Basta](#)

Policiaco

Derrapa y fallece

Un motociclista falleció luego de derrapar, presuntamente por la grava suelta en el reencarpetamiento de un bache sobre la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#) / [Metro](#)

Asesinan a exconvicto al salir de su domicilio

Un hombre fue asesinado frente a un domicilio ubicado en la colonia Olivar Santa María, en la alcaldía Tláhuac. Al salir a comprar un caso para moto, un sujeto se le acercó y le disparó en seis ocasiones. La madre de la víctima informó a los **policías** que llegaron al sitio que su hijo salió del Reclusorio Norte en octubre de 2024, tras haber estado preso por delitos contra la salud y portación de arma de fuego. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Justicia

Giran otra orden de aprehensión en contra de El Folow

Un juez de Control liberó una segunda orden de aprehensión por el delito de homicidio calificado contra Juan Carlos "N" alias El Folow, considerado un generador de violencia en las alcaldías La Magdalena Contreras y Tlalpan. Lo anterior por su posible participación en el asesinato de un joven de 20 años en un autolavado en la colonia Lomas de Padierna, el de febrero de 2020. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



Golpe al contrabando en el barrio bravo de Tepito

